

# NEUSTADT

## Gläserne Blätter für die Verstorbenen

27.08.2021  
D. Mus

Lindenstraßen-Friedhof bekommt neues Urnenfeld /  
Bereich erinnert an eine Kunstinstallation / Angebot ist limitiert

**Neustadt.** Auf dem Friedhof an der Lindenstraße können Hinterbliebene ihre Angehörigen jetzt auf einem besonderen Urnenfeld bestatten lassen. Der neue Bereich erinnert an eine Kunstinstallation. Große farbenfrohe Blätter aus Glas sind an einem geschwungenen Gerüst aus Metallstäben aufgehängt. Sie tragen die eingravierten Namen der Verstorbenen. Die Urnen sind im Rasen darunter bestattet.

„Auf jedem Blatt können zwei Namen stehen“, sagt Friedhofsgärtner Rainer Stimpfig und streicht über die gläserne Form. Zwei Namen auf einem Blatt gewährleisten Paaren einen gemeinsamen Platz. Jedem stehe aber frei, für eine einzelne Urne ein Blatt zu kaufen, erläutert Friedhofsverwalter Dietmar Mus. Das Angebot ist limitiert, rund

ein Dutzend Blätter ist aktuell noch zu vergeben. Eigene Blätter zu gestalten ist nicht vorgesehen. 2850 Euro kosten zwei Urnenplätze samt einem gravierten Glas. Die Pflege der Grabanlage und die Friedhofsunterhaltungsgelbst für die folgenden 20 Jahre ist inklusive. Damit sind sie geringfügig teurer als andere Urnengrabstätten auf dem Friedhof. Wer etwas Besonderes wolle, werde sich aber sicherlich für dieses Feld entscheiden, ist sich Mus sicher.

Die gläserne Variante entdeckte Mus auf einem Berliner Friedhof. „Jedes Blatt ist ein Unikat“, sagt er, hergestellt in einer Glashütte im Allgäu. Das von gelb und rot durchzogene Immergrün sei sehr stabil, nahezu unzerbrechlich. „Das bringt Farbe auf unseren



Noch ist kein Name in die Blätter graviert, die Rainer Stimpfig (links) und Dietmar Mus auf dem Friedhof an der Lindenstraße zeigen.

FOTO: BEATE NEY-JANSEN

Friedhof“, sagt er und ist sich sicher, dass der ersten Installation weitere folgen werden.

Mus berichtet, dass er eigentlich immer auf der Suche nach neuen kreativen Ideen für den Friedhof sei. Das Angebot auf dem an der Lindenstraße ist ohnehin

schon groß. Familien- und Reihengräber, aber auch diverse Urnenfelder hat Mus im Angebot für alle, die auf der Suche nach einem letzten Ruheplatz sind. Mit einer für Norddeutschland einmaligen Anlage ist diese Palette nun noch größer geworden. ade